

Dra. Anamaría Arriagada en La Serena, Coquimbo y Ovalle.

Presidenta de Colegio Médico de Chile vino a fortalecer lazos con profesionales de la zona

En una visita de dos días a la zona, la directiva del Colegio Médico de Chile, liderada por la doctora Arriagada, se reunió con los profesionales de la salud de Coquimbo, La Serena y Ovalle. Discutieron temas médicos-sociales y el compromiso del gremio con las realidades locales y regionales.

Con el objetivo de fortalecer la conexión con los profesionales de la salud y abordar de manera directa los desafíos regionales, la directiva nacional del Colegio Médico de Chile (Colmed), encabezada por su presidenta, la doctora Anamaría Arriagada, por los doctores Iván Mendoza, Carlos Becerra, Mauricio Osorio y la doctora ovallina Claudia Chartier, realizó una visita a la Región de Coquimbo los días 22 y 23 de agosto. Esta se enmarca en un esfuerzo continuo por descentralizar la gestión del gremio y fortalecer la presencia del Colmed en las distintas regiones del país.

La primera jornada, oportunidad en la que estuvieron acompañados por el presidente regional del Colegio Médico, Dr. Fernando Carvajal, y parte del consejo regional, incluyó visitas a los



hospitales de Coquimbo y La Serena, donde la directiva se reunió con los capítulos médicos locales y la dirección del Servicio de Salud Coquimbo. Tanto en el Hospital de Coquimbo como en el de La Serena, los encuentros se centraron en conocer de primera mano las preocupaciones y desafíos específicos que enfrentan los médicos en su labor diaria. Estos intercambios proporcionaron una visión integral de la situación en la región, destacando tanto los problemas comunes a nivel nacional como las particularidades locales que requieren atención específica.

CUADERNOS MÉDICO-SOCIALES

Un momento destacado de la visita fue el lanzamiento de los Cuadernos Médico-Sociales, publicación que se presentó en la sede del Colmed en La Serena el jueves. Este evento, que contó con la presencia de la directiva regional del Colmed, encabezada por su presidente, Dr. Fernando Carvajal, la Dra. Ana María Linay, el Dr. Raúl Pinto y la Dra. Karla Escalona, reunió a numerosos profesionales de la salud y sirvió como plataforma para

promover el debate y la reflexión sobre temas críticos para la profesión médica en Chile. La publicación, que fue presentada por la Dra. Arriagada en compañía del Dr. Jorge Lastra, editor jefe, se enfoca en temas de formación y desarrollo profesional, esenciales para el mejoramiento continuo de la calidad en la atención de salud.

A este respecto, la Dra. Anamaría Arriagada señaló que «la directiva nacional está cumpliendo con su octava visita a regiones. Estamos acá al final de esta jornada de jueves en el Consejo Regional de La Serena, que son las tierras de nuestra prosecretaría, la doctora Claudia Chartier. Hemos lanzado los cuadernos médicos sociales, con su nuevo número dedicado a temas de formación, y luego una asamblea con los capitulares y los doctores de esta zona. Existen importantes desafíos con mucho que aportar y con una visión desde las regiones que nos permite seguir avanzando y manifestando problemas comunes, pero también realidades particulares que viven día a día nuestros colegas».

El viernes 23, la directiva se trasladó al Hospital Provincial de Ovalle, donde rea-

lizaron un recorrido por las instalaciones, incluyendo la unidad de urgencias y la atención psiquiátrica para pacientes hospitalizados. Las visitas concluyeron con una asamblea en el hospital, en la cual los médicos y médicas de Ovalle compartieron sus experiencias, desafíos y propuestas para mejorar las condiciones laborales y la calidad de la atención.

Por su parte, la presidenta Arriagada concluyó la visita destacando el potencial y la vitalidad de los profesionales de salud en las regiones, afirmando que «nos vamos muy contentos, ya que fue una visita a la cual sumamos muchas condiciones locales, muchos temas importantes de resolver, muchas fortalezas también de una región que se mueve y que nosotros queremos apoyar. Estas visitas a regiones concretan de alguna manera una mirada que tiene que ver con regir el Colegio Médico no solo desde Santiago solamente, sino que también venido desde las regiones y ciudades que tienen situaciones distintas, con complejidades distintas, y que tienen experiencias locales que son importantes de relevar para que las podamos conducir hacia la autoridad».